

PRESSEINFORMATION

Weltjugendtagsfeeling am und auf dem Rhein

Programm des Jugendfestivals beim Eucharistischen Kongress ist online

In einen einzigen Satz liest sich das Programm des Jugendfestivals beim Eucharistischen Kongress so: Nach dem Beginn in St. Maria im Kapitol und der etwas anderen Prozession zum CRUX am Freitagabend, laden am Samstag Jugendkatechesen mit Bischöfen und Workshops zur Auseinandersetzung mit Glaubensfragen ein, bevor es dann zum Pilgerbuffet auf den Rhein geht, die Teilnehmer zur Nacht des Lichts in den Tanzbrunnen ziehen und am Sonntagmorgen die Abschlussmesse im Rhein-Energie-Stadion feiern.

Wer es gerne ausführlicher mag, kann ab sofort in Ruhe im Online-Programm schmökern und sich seine persönlichen Highlights von insgesamt 30 Angeboten vormerken. Die Jugendseelsorge im Erzbistum Köln hat das Programm auf www.kja.de veröffentlicht, in gedruckter Form wird es ab Ende April vorliegen.

Ein gewisses Weltjugendtagsfeeling wird garantiert aufkommen, wenn über 2.000 junge Menschen im Alter von 16 bis 30 Jahren vom 7. bis zum 9. Juni 2013 beim Jugendfestival zu Workshops und Gottesdiensten, Prozessionen und Feiern, Austausch und Festival, Filmgesprächen, Gesang und Gebet, Messen und Katechesen mit Bischöfen zusammenkommen. Dazu gehören u.a.

- Die Eröffnung des Jugendfestivals am Freitag, dem 7. Juni, ab 22.30 Uhr in der Kirche St. Maria im Kapitol, mit Jugendbischof Dr. Karl-Heinz Wiesemann
- Jugendkatechesen mit Bischöfen und Eucharistiefiern in drei Kölner Kirchen sowie Workshops am Samstag ab 10 Uhr
- Eine Schifffahrt mit Pilgerbuffet auf dem Rhein am Samstagabend ab 19 Uhr, bevor die Teilnehmer zur Nacht des Lichts im Tanzbrunnen ziehen.
- Der feierliche Abschluss mit der Messe im Rhein-Energie-Stadion am Sonntagmorgen um 9.30 Uhr.

Das Programm des Jugendfestivals haben Teams um die Diözesan-, BDKJ- und Stadtjugendseelsorger entwickelt. Für Samstag, den 8. Juni, können am Tag selber Tageskarten für 12 € vor Ort erworben werden, der Paketpreis liegt bei 55 € pro Person. Die Anmeldungen als Pilger sind nur möglich unter www.eucharistie2013.de, dort gibt es auch das Gesamtprogramm.

Infos zum Jugendfestival gibt es im Internet unter www.kja.de sowie im sozialen Netzwerk Facebook: [facebook.com/jugendfestival.eucharistie2013](https://www.facebook.com/jugendfestival.eucharistie2013).

Pressekontakt:

Dieter Boristowski, Diözesanreferent
Erzbistum Köln, Abteilung Jugendseelsorge
Tel.: 01520 1642-220
dieter.boristowski@erzbistum-koeln.de
www.kja.de

Köln, den 24.4.2013